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優しく強い子に！ 仲間からの 嬉しいメール
矢上代表
いつもご連絡ありがとうございます。
文化大学小比企グランドを優先的に使い始めてもう1
5年が経ちましたね。
色々な名勝負が思い出されると同時に、グランド整

備も思い出されます。
南が優先的に使用させていただいてるからこそ、で

きる範囲での整備はできたのでしょうね。
グランドの凸凹を直すことは難しいですが、倉庫内

の整理整頓、石ころ、ゴミ拾いは出来ます。大学が使
うことにより南の活動は制約を受けると思いますが、

http://www.minamih.net/ グランド環境がより良くなるのであればという期待も
１９・ ８・ ７（水）あります。
南ＮＥＷＳｎｏ ４６ 小比企グランドについての想いを述べさせていただ

きました。 小松コーチ

メール確認致しました！アイルと一緒に読みたいと思います！
葉山に尾瀬と続きますが宜しくお願い致します。葉山も尾瀬も応援に行きます
あと、可愛いお花ありがとうございます！ 古積さん

先生、今晩は。
三日間の合宿、お疲れ様でした。天気にも恵まれ、無事に終え

ることが出来て何よりです。お花もありがとうございました。
暑い日が続いていた合宿 3日間大変お疲れ様でした

少しの時間ではありましたが、璃子、遼大、私も楽しい時間を
過ごすことができました。仲間とサッカーを楽しむことができた
ようです。ありがとうございます。また機会があればお邪魔させ
て頂きたいです

璃子は明日から、遼大は 8月に長期合宿があります
お身体に気を付けて、これからもご指導よろしくお願いいたし

ます。 石橋さん

３日間ありがとうございました。
舜はサッカーをはじめ、慣れない環境でのお泊まりを通して自信を付けたよ

うでした。
今後ともよろしくお願いします。 シュン君のお母さん
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南Ｊｒユースの１年生もＧＡＭＢＡっています！！

矢上先生

大変お世話になっております。
本日の三多摩リーグで中 1年が格上チームと対戦し
中 1年としてリーグ戦初勝利を掴んでくれました。
グラウンドとベンチの仲間が一体感に満ちた好ゲームでした。
下記が五味コーチのコメントです。
宜しくお願い致します。

ｂｙ和田監督

三多摩リーグ ８月４日 文化大Ｇ

〇 南八王子Ｕ１３ ２ -１ レガーロＦＣＵ１４ (所沢市 )

リョウタ・ユウトの 2得点で 2-1で勝ちました。暑い中、よく走
り、体を張って、戦い抜いた結果だったと思います。

リョウタの前線からのプレッシングで相手のミスを誘い、得点
につなげ、ユウトのゴールは、真ん中のユウトから左サイドのコ
ウセイへ展開し、仕掛けてからクロスボールをリョウタが落ち着
いて戻して、ユウトがインフロントでゴール右上へ決めました。
流れの中で一年生全員で取った得点でした。ここ数年でもトッ

プ 5に必ず入るくらいのビューティフルゴールだったと思います。

守備面はマサハルのスーパーセーブに何度も助けられながら
も、厳しくディフェンスラインがバトルしてたと思います。
但し、相手のプレースタイルや、キーマンを理解することがま

だまだできていなく、相手のプレーやボールに対して後手で対応
することが多かったので、今後の課題はあるかと思います。

細かい技術面は、これから伸ばすことはもちろんですが、暑い
中で最後まで戦い抜くことを今日の試合で学んでくれたのかな
と、感じる試合でした。

今後も勝ちにこだわって、それぞれが技術・精神面の向上をし
て、南八王子らしく、泥臭く、戦い抜いてもらいたいと思います。

ｂｙ五味コーチ

南のＪｒユースも選択肢の一つに考えてくださいね。
部活と南八王子Ｊｒユースでサッカーを楽しみながら，勉学と両立させ，都

立の難関校に入った先輩がたくさんいます。大学を卒業してＪｒユースのコー
チになった先輩もいます。 ｂｙ矢上
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ユウト君のお母さま

「合宿お疲れ様でした。
練習と、２晩お部屋、身の回りのお世話をしてくださった鳥取コーチ、
ありがとうございました！
清水コーチも２日間暑い中、ご指導ありがとうございました！
ゆうとも、練習中たくさん褒められたのが嬉しかった、
合宿楽しかった！といってご機嫌で帰ってきました。
３日間本当にありがとうございました。
今後ともよろしくお願い致します！」

スカイ君のお母さま

「合宿お疲れ様でした。
清水コーチ、鳥取コーチ、二日間ご指導ありがとうございました！
うちも来年は泊まる！とはりきっています。笑笑
はじめての参加で、わからないことが多く何もお手伝いできずすいません。
これからもご指導宜しくお願い致します。」

マナカちゃんのお母さま

「皆様暑い中本当にお疲れ様でした。
鳥取コーチ、清水コーチ 3日間ありがとうございました。
みんなで楽しめるよう色々工夫していただき、
初めての合宿を終える事が出来ました。
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まだまだ成長が必要な所が沢山ありますが、
まなかなりに合宿を楽しめたようです。
早速絵日記を書いていました。
又練習はじまりましたら親子共々よろしくお願いします ‼」

コウキ君のお母さま

「合宿に参加させていただいて、ありがとうございました。
連日暑い中、清水コーチ鳥取コーチ、ご指導ありがとうございました。
保護者の方々にも、子供達の飲み物、
日除けなどを用意していただいてすみませんでした。
カブトムシもありがとうございました。
子供達同士、仲が深められた事、
安全に楽しくサッカーできた事、とても嬉しく思います。
来年は、こうきも泊まるそうなので私も是非お手伝いできたらと思います。
これから体力、気力ともにつき成長していけるように手助けしていきたいで
す。」

トア君のお母さま

「皆様、暑い中本当にお疲れ様でした!!
コーチも暑い中のご指導本当にありがとうございました。
今回最終日だけの参加となり、申し訳ありません。
とあは皆で楽しい事が出来て良かったー！
くらいに感じているようですが、、、、、。
来年は泊まりで参加出来たらなぁと思います。
また練習始まりましたら、宜しくお願い致します!!
ありがとうございました。」

スカイ君のお父さま

「合宿お疲れ様でした。
ご指導ありがとうございました。
我々も初めての合宿参加で、何かお手伝いできたらと思っていたのですが、
何もできずに申し訳ありません。
ずっと野球一筋の人間なので、サッカーは遊びでやったくらいなので、
あまりわかりませんが、今後お手伝いできることがあれば遠慮なく言ってくだ
さい。
宜しくお願いします。
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素人の写真ですが、良かったらご覧になってください。」

スカイ君のお父さまは写真をたくさん撮って下さいました。

以上
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